

## 資源回収にご協力を！

奥町連区では、令和6年度も下記日程及び実施団体において、町内資源回収を予定しております。町内回収資源による還元金が、各実施団体の活動費用として使われております。昨今は無料回収BOXが様々な場所にあり、いつでも持ち込むことができるため、そちらを利用される方が増え、町内資源の回収量が年々減ってきております。各団体とも工夫しながら活動を行っておりますが、少しでも町内回収資源にご協力賜りますようお願いいたします。

日時	実施団体
4月22日 月	女性の会
5月27日 月	小学校PTA
6月24日 月	中学校PTA
7月22日 月	老人会
8月26日 月	子ども会
9月30日 月	保育園
10月28日 月	女性の会
11月25日 月	子ども会
12月23日 月	保育園
1月27日 月	小学校PTA
2月17日 月	中学校PTA
3月24日 月	老人会

区分	主な例	出し方
紙類	新聞紙・折込チラシ 段ボール 紙パック	それぞれ種類別に分けて、ひもでしっかりと十文字にしぼって出してください。 ●トイレットペーパーの芯や卵の紙パックもリサイクルできます。「雑がみ」として紙袋等に入れてから出してください。 ●リサイクルできない紙は「可燃ごみ」へ出してください。 内側が銀色の紙パック、感熱紙(レシートなど)、カーボン紙、ビニールコート紙、ワックス加工紙(紙コップなど)、油紙、写真、防水加工紙、匂いが付着している紙(洗剤の箱・線香の箱など)
	雑がみ (名称サイズ以上の大きさの紙) (本・情報誌・カタログも含まれます。)	
布類	古着 毛布 シーツ カーテン	ひもで十文字にしぼるか、袋に入れて出してください。 ●汚れたり破損していたり水に濡れた布類はリサイクルに適さないため、「可燃ごみ」に出してください。 ●ふとん・座布団・ぬいぐるみ・じゅうたんは資源になりません。
	ガラスびん	無色・黒色・茶色・その他に色分けして、指定の箱に入れてください。
その他	鏡 乾電池・コイン電池 体温計 血圧計	指定の箱に入れてください。 充電式電池(ニカド電池・ニッケル水素電池・リチウムイオン電池)は、JRC協力店(家電量販店、ホームセンター等)へ取り外すことができない小型家電は市内21箇所の小型家電回収ボックスへ。

町内回収資源の実施日等は町内回収資源カレンダー(別紙)をご覧ください。

## 奥町を一緒に守ろう！一宮市消防団奥分団員 募集

奥分団は現在15名の団員で活動しておりますが、定員(20名)に対して不足しております。また、町会長さんをお願いし、各町内会の掲示板にも募集チラシの掲示をしております。消防団活動に関心をお持ちの方は下記までお問合せ下さい。

【問合せ先】 一宮市消防本部 消防団担当: 0586-72-1193  
 ※一宮市消防本部制作消防団PR動画(YouTubeにて)  
 『ヒーローを求む 一宮市消防団』是非ご視聴ください。

奥分団は6月9日(日)に開催される一宮市操法大会出場に向けて、毎週火曜日・木曜日の19時30分～と毎週日曜日9時～奥小学校運動場にて訓練しております。興味のある方は一度訓練の様子をご見学ください。



## 6・7・8月 奥町連区 行事予定

月	日	行事名	会場	主催者
6	2	ドッチビー教室(全5回)	公民館	スポーツ推進委員
	9	一宮市操法大会	九品地競技場	一宮市
	16	スポーツ大会『ソフトペタンク大会』	中学校	児童育成協議会
	19	おくちょういきいきサロン	瀬古会館	民生児童委員協議会
7	6	親子ポウリング大会	アソビックスびさい	公民館
	9	あいさつ運動	奥町駅他	地域づくり協議会
	16	夏の交通安全運動 街頭一斉監視	町内各所	交通安全会
	17	おくちょういきいきサロン	公民館	民生児童委員協議会
	21	ドッチビー大会	小学校	公民館
8	27	こどものパンづくり教室	公民館	公民館
	3・4	盆踊り大会	公民館	公民館
	24	こどものパンづくり教室	公民館	公民館

行事予定には、奥町連区全ての行事は掲載されておられませんので、ご了承ください。  
 おくちゃん・たよりに関することは、下記までお問い合わせください。  
 【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会 連絡先: 奥町出張所 28-9008



# おくちゃん・たよ

第69号 令和6年6月1日発行 発行者: 奥町連区地域づくり協議会 広報部会

## 令和6年度 地域づくり協議会 役員紹介

役職名	氏名	選出団体名
会長	足立 樹 丘	野 方
副会長	岩田 盛 次	町 会 長 会
副会長	光 崎 武 司	野 方
副会長	安 藤 孝 俊	内 込 二
理事	林 ま す み	民生児童委員協議会
理事	遠 藤 利 男	公 民 館
理事	山 田 一 八	老人クラブ連合会
理事	春 日 井 修 仁	児童育成協議会
理事	続 木 英 子	女 性 の 会
理事	足 立 浩 章	消防団奥分団
理事	田 中 達 也	一宮中部衛生棟
理事	長 谷 川 濃 里	旭 町 三 北

役職名	氏名	選出団体名
相談役	高 木 宏 昌	市 議 会 議 員
相談役	水 谷 千 恵 子	市 議 会 議 員
書記	山 田 直 人	前 二
会計	浅 野 智 貴	貴 船 町
監事	笠 井 俊 広	民生児童委員協議会
監事	富 川 善 幸	消防団奥分団
安全安心をつくる会 部 会 長	今 枝 伸 仁	前 二 南
ふれあいをつくる会 部 会 長	西 井 勇	町 会 長 会
元気をつくる会 部 会 長	長 谷 川 濃 里	旭 町 三 北
広報部 部 会 長	井 藤 一 寿	児童育成協議会

### 足立会長あいさつ



今年の総会も役員・部会員の皆様のご協力のおかげで無事終わることが出来ました。令和6年度も私が引き続き会長に選任していただきまして未熟ではありますが精一杯務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。  
 さて、全国的に地域コミュニティの衰退が叫ばれています。社会が複雑になり、また多様化している中、当奥町連区も町会長会を始め各種団体は役員のみならず、会員の減少が否めません。また、後継者育成も進んでいません。地域づくり協議会ではこのような問題を協議し解決していきたいと、役員・部会員の皆さんが熱心に活動に取り組んで頂いております。是非、町民の皆様におかれましてはどうかご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。  
 皆さんと共に楽しく明るい安心して暮らせる喜びある町にしていきたいと思います！  
 町の未来は皆さんの力で変えることが出来ます！！

### 令和6年度 奥町連区 主な行事予定

□日程	□事業内容	□日程	□事業内容
8月3日(土)	盆踊り大会	10月6日(日)	町民運動会
8月4日(日)		9月8日(日)	敬老慰安会
10月27日(日)	防災訓練	日時未定	スタンプラリー

令和6年度 奥町連区の主な行事予定は上記の通りです。  
 なお、日程や内容が変更になる場合等ございますので、予めご了承ください。

## 能登半島地震 義援金贈呈

皆様から寄せられた義援金197,034円を地域づくり協議会足立会長、安藤副会長、光崙副会長が代表して、4月5日(月)に日本赤十字社一宮支部へ贈呈いたしました。

能登地方の一日も早い復興を願っています。



主催: 民生児童委員協議会

## おくちょういきいきサロン

令和6年 3月13日開催  
令和6年 4月17日開催

3月は『AIによる歩行解析体験』と題し、自身の歩行状態をチェックしたり、歩行に効果がある体操などを行いました。

4月には、『ヤクルト健康教室』を開催し、講師の管理栄養士から健康で長生きするためには、口腔内の健康が重要であることを学び、ちよっぴりお土産もいただき楽しみました。

### 『AIによる歩行解析体験』会場: 瀬古会館



### 『ヤクルト健康教室』会場: 奥公民館

このように「おくちょういきいきサロン」は毎月開催(8月・1月はお休み)し、開催日時・場所・内容などは、町内回覧、各町内や奥町出張所の掲示板にポスターを掲示したりしてお知らせしています。

奥町在住の皆様、楽しいお茶会やちよっぴり勉強にもなる「おくちょういきいきサロン」にご近所さんやご友人などお誘い合わせの上、多数ご参加ください。

主催: 児童育成協議会

## KYT研修会

令和6年 4月21日開催

KYTとは『K:危険 Y:予知 T:トレーニング』の略称です!

新しく子ども会役員になられた方や小学生の子ども達に同じ題材を見ながら、どのような危険が潜んでいるか? 意見を出し合い、その危険を防ぐためにはどうすればいいのか? 対策まで限られた時間の中でまとめ、発表してもらいました。



**危険予知トレーニング(KYT)**では、「～なので・・・が起きる」「〇〇が～して・・・になる」というように、未知の顕在化していない危険を察知し、その危険がどのように事故につながるかを説明できる能力、すなわち危険予知能力を鍛えることができます。危険予知能力を鍛えるためには、様々な状態・状況に潜む危険を予測する練習、すなわち危険予知トレーニング(KYT)を反復することが効果的です。

主催: 女性の会

## 肩の痛みに関する3つの知識

令和6年 4月19日開催

女性の会では、総会を開催し終了後には、一宮西病院整形外科部長・肩関節センター長の梶田幸宏先生による「中高年の肩の痛み」をテーマに講演会を開催しました。町内代表者をはじめ約80名の方にご参加いただきました。講演では、肩の痛みに関する3つの知識を教えてくださいました。身近な痛みに関するテーマで、皆さま熱心に耳を傾けていました。



### 【3つの知識】

1肩の痛みについて 2拘縮肩になってしまったら 3腱板断裂になってしまったら  
肩が痛い、肩が上がらないという症状の場合、いわゆる四十肩、五十肩、正式な病名では「拘縮肩(凍結肩)」と認識している方が多いのですが、「腱板断裂」と診断されることも多いこと、それぞれの病気にあう治療方法や、手術についても映像を交えてわかりやすく示されました。年齢のせいだと諦めるのではなく、できるだけ早く病院で診断を受け、適切な治療を受けてください。万が一腱板断裂でも治療方法は確立されているので心配ありません。

主催: 地域づくり協議会

## あいさつ運動

令和6年 3月 8日開催

奥町駅・奥中学校・奥小学校において、あいさつ運動を行いました。『おはようございます!』と元気に大きな声であいさつをすることはとても気持ちがいいものですね!



あかるく  
いつも  
さわやかに  
つづけよう  
運動



次回 7月9日(火)に開催します!



## とても使いやすいグローブ

休みじかんに、キャッチボールができてうれしかったです。ゴロもフライもとやすかったです。これからもやきゅうをがんばりたいです。大谷さん、ありがとう。

2年 岩瀬 七菜

大谷選手のグローブは、とてもはめやすかったし、見た目とてもかっこよかったです。みんなと交代でキャッチボールしたとき、とても楽しくてあっという間に私の番が終わってしまいました。また、大谷選手のグローブでキャッチボールをしたいです!!

5年 齊藤 百香

